

Vereinsreise vom 02. und 03. September 2023

Am Wochenende vom 2./3. September haben wir uns zu zehnt auf unsere alle zwei Jahre stattfindende Vereinsreise begeben. Dieses Jahr führten uns die Organisatorinnen nach Magglingen, wo die Reise mit der Standseilbahn begann. Bei schönstem Wetter und herrlicher Aussicht wanderten wir von Magglingen durch die Twannbachschlucht nach Twann. Bevor es mit dem Schiff zurück nach Biel ging, konnten wir an der Weinstrasse in Twann den lokalen Wein degustieren. Bei sommerlichen Temperaturen konnten wir den Abend in der Altstadt ausklingen lassen. Am Sonntagmorgen waren unsere koordinativen Fähigkeiten gefragt. Unter fachkundiger Anleitung wurden wir in das Bouldern eingeführt und mussten feststellen, dass es im Fernsehen viel einfacher aussieht, als es in Wirklichkeit ist. Trotzdem konnten wir mit kleinen Erfolgserlebnissen die Heimreise antreten.

